

# El primer tramo de la autovía del Aran, abierto antes de 2012

► El trazado de la nueva A-14 que se estrenará este mes abarca diez kilómetros y unirá Rosselló y Almenar

► Flores se despide como subdelegado del Gobierno y aboga por una "transición correcta" de poderes

LLEIDA

M.G.

El primer tramo de la autovía A-14 ya prácticamente terminado que debe unir Lleida con la Val d'Aran entrará en servicio antes de fin de año. Así lo anunció ayer el subdelegado del gobierno español en funciones en Lleida, José Ángel Flores, que no pudo precisar la fecha concreta con exactitud con que podrá empezar a circular el tráfico. El anuncio tuvo lugar en el tradicional desayuno de Navidad con los periodistas de Lleida en el Saló del Tron de la Subdelegación.

El tramo de la A-14 que está previsto que entre en servicio antes de final de año es el único que actualmente está en obras. Tiene una longitud de 10,3 kilómetros y une los términos municipales de Rosselló y Almenar pasando por al lado del aeropuerto de Lleida-Alguaire. En su día se licitó por un presupuesto de 33,4 millones de euros.

Flores hizo también balance de los últimos ocho años al frente de la Subdelegación del Gobierno en Lleida, que "han pasado muy rápido" y que recordó como un periodo de "satisfacción por el trabajo bien hecho, especialmente en materia de Extranjería y en la mejora de la atención a los ciudadanos". Una satisfacción "moderada", puntualizó, porque le hubiese gustado anunciar el fin de todas las obras en curso. Una tarea que ahora corresponderá a su sucesora o sucesor que designe el PP, a quien Flores deseó "suerte" en el cargo y una "transición" correcta de poderes.

Pese a todo, Flores se mostró especialmente orgulloso de todas las instalaciones nuevas en el territorio e hizo especial mención de las nuevas dependencias donde se tramitan los DNI y pasaportes electrónicos que calificó como "una asignatura pendiente".

Finalmente, elogió "el buen trabajo" de los agentes de la Farga de Moles en la intervención de divisas y tabaco de contrabando.



TONY ALCÁNTARA

Flores ejerció de anfitrión por última vez en el tradicional desayuno con los periodistas de Lleida

## Interceptan a una anciana con 10.600 euros sin declarar

**LA FARGA DE MOLES** • La Guardia Civil de la aduana de la Farga de Moles interceptó la semana pasada a una conductora de 75 años que pretendía entrar a España con 10.600 euros escondidos sin declarar.

La actuación se realizó la tarde del pasado viernes, cuando efectivos de la sección de Especialistas Fiscales del recinto aduanero inspeccionaron un turismo marca Audi con matrícula española que

conducía la vecina de Vic (Barcelona) E.M.V.

La mujer llevaba escondidos 10.600 euros en una chaqueta, el interior de un bolso y bajo la alfombra del asiento del acompañante, según informó la Subdelegación del Gobierno en Lleida.

La conductora pudo proseguir con su viaje, con 1.000 euros en concepto de "mínimo de supervivencia", mientras que el resto del dinero quedó a disposición de la

Comisión de Prevención de Blanqueo de Capitales.

La Guardia Civil, por otro lado, se incautó el pasado fin de semana en dos intervenciones de más de 350 cajetillas de tabaco de contrabando valorado en cerca de 2.500 euros. En la primera actuación, que se llevó a cabo la mañana del sábado, los agentes localizaron ocultas bajo la tapicería del techo de un coche un total de 311 cajetillas de tabaco rubio, mientras que por la tarde, al inspeccionar un autobús de línea regular que cubría la ruta Andorra-Barcelona, hallaron ocultas en la mochila de un pasajero otras 340 cajetillas.